

Jahresbericht 2020

2020 – Ein ganz spezielles Jahr nimmt seinen Lauf!

- Zum Jahresbeginn ein Filmnachmittag für uns Frauen im Pfarreiheim: «**Hidden Figures**» die unglaubliche, noch nie erzählte Geschichte von Katherine Johnson, Dorothy Vaughn und Mary Jackson – herausragende afro-amerikanische Frauen, die bei der NASA gearbeitet haben. Dieses visionäre Trio überschritt jegliche Geschlechts- und Rassengrenzen und inspirierte Generationen, an ihren grossen Träumen festzuhalten.
- 90 Gäste frönten im Februar am ökumen. Senior*innen-Nachmittag dem herrlich gespielten «D Geischer vom Lindenhof» gespielt vom Senioretheater Sissach. Beim anschliessenden Zvierischmaus wurde ausgiebig geplaudert.
- Ab März zeigte sich immer stärker ein neuer unbekannter Zeitabschnitt: «**CORONA, Covid 19 Pandemie**»; das heisst: Angepasst an die Situation (Hygiene und Maske tragen) und somit ein immer eingeschränkteres Vereinsleben.

ABGESAGT; infolge «**CORONA**»

- März: Vielleicht das erste Mal in unserer Vereinsgeschichte fand keine **2020 Generalversammlung** statt. Wir Vorstandsfrauen beschlossen auf Grund der aktuellen Lage auf die GV zu verzichten und diese im kommenden Jahr 2021 zu halten.
- **Maiwallfahrt!** – *Nicht abgesagt*: das gemeinsame Beten im Marienmonat Oktober in unserer Kirche.
- Sommerzeit und die COVID-Situation hat sich doch stark verbessert. Also beschlossen wir, dass wir uns Frauen doch mal wieder zusammensetzen, an der frischen Luft im Pfarreigarten. Natürlich bei Kaffee und Kuchen!
- September: COVID macht sich wieder stärker bemerkbar. Doch der Besinnungsnachmittag zum Thema «Schöpfung und Wandel» zusammen mit den Basler Frauen hat trotzdem bei uns in Liestal stattgefunden.
Natürlich unter Einhaltung der COVID-Regeln für alle Anlässe!!
- Ebenfalls im September durften wir Vorstandsfrauen Gastgeberinnen für das Präsidentinentreffen unseres Kantons sein.
- Ende September befassten sich 20 Frauen der FG und des FV Liestal mit dem Thema: «Letzte Hilfe» - Kurs (Umsorgen von schwer erkrankten und sterbenden Menschen am Lebensende); sehr interessant und lehrreich!
- Das Elisabethenfest im November feierten wir mit einem eindrücklichen Frauen-Gottesdienst. *Corona bedingt* leider ohne Pfarreikaffee, dafür mit einem fulminantem Spendenergebnis zu Gunsten des Elisabethenwerkes: Fr. 800.-

- Abgesagt wurde die jährliche Senioren-Adventsfeier. Glücklicherweise durften wir einen Rorate-Gottesdienst in unserer Kirche feiern, jedoch ohne gemütliches Beisammensitzen.
- Adventszeit: FG Frauen sowie Familien der Pfarrei trafen sich im Pfarreiheim zum gemeinsamen Adventskranzen.
- Noch ein letztes Mal sind die Mittwoch-Frauenwanderinnen losgezogen und haben es sich anschliessend im Pfarreiheim bei Kaffee, Kuchen und Plaudern gemütlich gemacht.
- Mit einer gedanklichen Umarmung ohne Händeschütteln wünschten wir Vorstandsfrauen und das Pfarreiteam, den FG Frauen sowie den älteren Pfarreimitgliedern mit einem Brief und der Weihnachtsgeschichte «Die Kerze gegenüber» ein frohes Fest auf Jahresende.
- Das Büchlein «Vom grossen und vom kleinen Glück» zusammen mit einem Ostergruss zur Fasten und Osterzeit; Unser Zeichen der Verbundenheit an alle Mitglieder.

Rückblickend gesehen, ist trotz «**abgesagt wegen CORONA!**» doch einiges an Aktivitäten in diesem ganz speziellen Jahr **nicht abgesagt worden**.

Ein herzliches Danke der ganzen Frauenbande. Freuen wir uns doch wieder auf Gemeinsamkeit und Nähe mit der Hoffnung auf eine Zeit, die unser gewohntes Vereinsleben wieder aufblühen lässt.

Bis dahin wünsche ich Euch Gesundheit, und dass es gelingt offen zu bleiben für das kleine Glück» auf Eurem We

Im Mai 2021, Ruth Gentsch, FG Präsidentin